

résidences immobilier

Superbe villa contemporaine de 750m² sur un terrain de 4 400m² dans un des secteurs les plus recherchés de l'arrière pays Cannois: Castellaras. Propriété entièrement sécurisée au fond d'une impasse jouissant d'une vue exceptionnelle à 180 degrés sur la mer, et l'Esterel orientée sud-ouest.La villa est composée de 5 chambres en suites toutes avec vue, d'un très grand salon, d'un garage pour 6 voitures, d'une cave à vin, salle de cinéma, gym, hammam et studio de gardien. Piscine à débordement et jardin arboré.Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le ...

Located in one of the most prestigious areas of Mougins: Castellaras, a fantastic contemporary project for a 750m² villa set on a beautifully landscaped garden of 4,400m² with an infinity overflow swimming pool. The house is settled in peaceful area and offers an exceptional view of the Mediterreanean sea and surrounding Esterel mountains. 5 en-suite bedrooms, each with views, a very spacious living room, dining room, cinema room, gym, hammam, wine cellar and garage for 6 cars. Caretaker's studio. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website ...

ESTATE PRESTIGE I KNIGHT FRANK MOUGINS

1 rue Honoré Henry - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





